

Fecha: 04-06-2024

Medio: La Estrella de Valparaíso La Estrella de Valparaíso Supl.: Noticia general

Título: Duoc UC inicia ciclo de cine en sala Aldo Francia

Pág.: 17 Cm2: 433,6

Tiraje: Lectoría: Favorabilidad: 16.000 82.502

No Definida

[CULTURA URBANA]

Duoc UC inicia ciclo de cine en sala Aldo Francia

Durante junio, el departamento de cinematografía del municipio de Viña del Mar en conjunto con la casa de estudios, realizarán este ciclo todos los martes.

Redacción La Estrella de Valparaiso

urante todos los martes el departamento de cinematografía de la municipalidad de Viña del Mar y DuocUC proyectarán todos los martes de junio a las 16.00 horas el ciclo de "Cine y voluntad", en la Sala Aldo Francia, ubicada en el Palacio Rioja.

"En esta ocasión, trasladamos nuestro ciclo de cine a esta sala tan relevante de la ciudad para que el público conozca el proyecto de Duoc UC A Puertas Abiertas, que mensualmente ofrece una gran programación de actividades gratuitas para la comunidad", comentó el jefe de Extensión de la Sede de Viña del Mar, Francisco Olmos.

El ciclo de cine comienza hov martes 4 de junio con la proyección de "Marty". Este clásico de Hollywood dirigido por Delbert Mann y protagonizado por Ernest Borgnine y Betsy Blair, cuenta la historia de un carnicero soltero que todavía vive con su madre y se enamora de una profesora.

El martes 11 de junio será el turno de "Forrest Gump" de Robert Zemeckis e interpretada por Tom Hanks. Esta película relata la vida de Forrest, quien, gracias a su tenacidad y buen corazón, será protagonista de varios acontecimientos cruciales de su país durante varias

A la semana siguiente, el 18 de junio, se proyecta-"Wonder". Auggie Pullman es un niño que nació con el síndrome de Treacher Collin. Luego de estudiar en casa se enfrentará a un gran reto, asistir por primera vez a la escuela v encaiar entre sus nue-



"MARTY" ES UN CLÁSICO DE HOLLYWOOD FILMADO A MEDIADOS DE LOS AÑOS CINCUENTA.



EL PRÓXIMO MARTES 11 DE EXHIBIRÁ "FORREST GUMP".

vos compañeros.

El ciclo de "Cine y voluntad" finaliza el martes 25 de junio con "La escafandra y la mariposa". Junto al crítico de cine, Gonzalo Frías, los asistentes podrán analizar el filme que relata la historia de Jean-Dominique Bauby, un carismático periodista de la revista francesa Elle, que sufre una embolia. Luego de 20 días en coma, descubren que ha quedado totalmente paralizado y solo puede mover el párpado izquierdo.

ENTRADA LIBERADA

Álvaro Inostroza, director del departamento cinematográfico de la municipalidad de Viña del Mar, destacó la programación que han preparado este ciclo de cine.

"Estas cuatro películas tienen historias de superación que resaltan la importancia de la voluntad humana para lograr objetivos personales y adaptarse

OBRA TEATRO

En Valparaíso, en el centro de Extensión Cousiño, Duoc UC presentará el montaje "Una comedia super triste". Con las actuaciones de Claudia Pérez, Enzo Gnecco y Daniela Gala, ka iobra narra la historia de soledad, desde la perspectuva de dos marginados de la sociedad. La actividad es gratuita y se presentará el sábado 22 de junio a las 17.00 horas. Las inscripciones para obtener las invitaciones gratuitas se habilitarán dos días antes del evento, es decir el jueves 20 de junio en la web de Duoc Uc, área extensión.

a la sociedad", comentó Inostroza.

Las funciones son con entrada liberada con previa reserva en extension.duoc.cl.

Las exhibiciones de las películas se realizarán a las 16:00 horas en la Sala Aldo Francia del Museo Palacio Rioja, ubicado en Calle Quillota Nº 214, Viña del Mar. O

